

## **Le ministère de la santé lance une nouvelle version de son site**

Compte Test - 2009-02-24 18:25:00 - Vu sur pharmacie.ma

Rabat le 19 février 2009Le ministère de la santé vient de lancer une nouvelle version de son site «www.sante.gov.ma». La charte graphique de ce site développé enphp est mieux soignée que celle de l'ancienne version et grâce à un meilleur classement des rubriques et à la fonction "recherche", les données sont devenues plus accessibles.

Le contenu de ce site a également été étoffé ce qui va répondre auxbesoins des internautes en information et surtout de damer le pion aux fausses informations et aux rumeurs.

Nous félicitons vivement notre ministère de tutelle pour cette belle réalisation qui va lui permettred'accompagnerles nombreuses mutations que connait le secteur de la santé au Maroc.Pharmacies.ma

[Cliquer ici pour visiter le site du minstère de la santé](#)